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LES VACANCIERS DU MOMENT 
 

Ils arrivent 

Ils repartent 

Nabil 

Les anniversaires à venir :  
Frédéric     (22/03)      Bruno (20/04)  



 
Point travaux 

Les travaux avancent bien !  

L’extension commence à 

prendre forme et l’extérieur 

est… boueux… ^^ 

Les résidents sont 

impatients de pouvoir 

visiter les nouveaux locaux, 

quand tout  

sera sécurisé évidemment !  

 

 

 

 



 

  

Les moments forts passés 
 

 
Comme chaque année, un groupe de résidents a pu participer 

à la journée Neige pour tous organisée par le comité 

handisport. Malgré le peu de neige, ils ont quand même pu 

profiter des activités proposées (bouée tractée, pulkka, 

animations, etc…) Nous sommes même passés au journal 

télévisé. N’hésitez pas scanner le QR code ou à copier le lien 

dans votre navigateur pour voir la vidéo !  

Copiez-moi dans votre navigateur internet : 

 

https://www.bfmtv.com/bfm-dici/replay-

emissions/bonjour-dici/une-journee-sport-

adapte-a-saint-paul-sur-ubaye_VN-

202402090212.html  

 

 

 



  

Chaque année, la station du Sauze organise un concert gratuit au pied 

des pistes. Les résidents avaient eu l’occasion d’y aller une fois. Cette 

année, le concert était… The Voice !  

Autant vous dire que Rosine a immédiatement fait savoir qu’elle 

souhaitait y aller. Nous avons passé une belle soirée. 

  

 

 

 

Qui dit hiver dit ski ! Nous avons eu la chance d’avoir quelques 

tombées de neige qui nous permettent de pouvoir proposer 

aux résidents des sorties ski. Avec, en prime, le soleil, que 

demander de plus ? 

  

 

 

 



 

 

 

  
    J’ai passé de bonnes vacances mais j’aurai 
aimé avoir le temps de faire encore plus 
d’activités. Je suis allée au cinéma, au 
restaurant, j’ai fait du ski, je suis allée à un 
concert… Le personnel est gentil et les résidents 
aussi. J’aime beaucoup Charles, le doyen de 
l’Hacienda. Il est très gentil. Il a neigé, c’était 
super beau ! J’ai fait beaucoup de photos, j’ai 
acheté des souvenirs et des cartes postales.     
          Béatrice        

     
 

Bonjour je m’appelle Sankou, je suis 

arrivé en tant que professionnel à 

l’Hacienda en septembre 2023. C’est un 

milieu que je trouvais intéressant depuis 

quelques temps mais dans lequel je 

n’osais pas me lancer. Aujourd’hui, je 

regrette de ne pas avoir commencé plus 

tôt. L’ambiance, l’accueil et la chaleur des 

résidents ont fait naître en moi une 

vocation. J’apprécie énormément le 

contact et la relation qu’on a avec les 

résidents que nous accueillons. 

Également la simplicité et le bon côté des 

choses. J’espère faire encore un bon bout 

de chemin ici !     Sankou 



 

  

 

LES EVENEMENTS A VENIR 

Match de l’équipe de France au 

stade vélodrome 

Audition de chant le 15 avril 

 

Reprise de l’équithérapie 



On sort de l’Hacienda – Les achats vêture 

 

Plusieurs fois dans l’année sont  

organisées des sorties à Gap afin  

de réaliser des achats vêture.  

Les résidents font quelques  

magasins (ex : Kiabi) pour refaire  

leur garde-robe ! Ils en profitent  

pour manger au restaurant et  

passer un bon moment hors de la  

vallée de l’Ubaye. 

  

Cette année, nous avons pris une photo de la promotion 2024 ! 

Tous les résidents ont joué le jeu et étaient très contents d’avoir 

également une photo individuelle. 


